

Über uns

P2P ImmoCash ist eine Marke der Hegner & Möller GmbH.

Die Hegner & Möller GmbH wurde 1991 durch Lutz Hegner und Carsten Möller als Kanzlei für Finanzen und Immobilien gegründet. Seit über 25 Jahren betreuen wir Privatkunden erfolgreich in Kredit-, Kapitalanlage- und Immobilienfragen, und unterstützen gewerblichen Kunden fachkundig bei deren Unternehmensentwicklung.

Wir verfügen über ein professionelles und eingespieltes Team in den Bereichen Finanzierung, Immobilie und Kapitalanlage. Hier arbeitet alles Hand in Hand und mit moderner Technik. Wir achten auf eine ausgezeichnete Qualifikation und Ausbildung unseres Fachpersonals.

Von der Bewertung der Immobilie über die Bonitätsprüfung des Kreditnehmers bis hin zur Anlagestrategieberatung unserer Privatinvestoren – die Hegner & Möller GmbH bietet alle Leistungen aus einer Hand. Unser Team besteht aus Immobilienprofis, Finanzierungsexperten sowie Kapitalanlage- und Vermögensberatern.

Hegner & Möller GmbH in den Medien:



Immobilie beleihen: Mit dem P2P-Immobilienkredit kurzfristigen Kapitalbedarf decken

Handelsblatt

Geld sicher anlegen: Die alternative Festgeldanlage

Frankfurter Rundschau

Baufinanzierung ohne Eigenkapital: So wird der Traum vom Eigenheim Wirklichkeit



Immobilien in Ligurien – ein echter Geheimtipp für Eigennutzer und Kapitalanleger



Auf direktem Weg zum Firmenkredit